



## L'INSTITUT DES RELIGIEUSES DE SAINT JOSEPH DE GERONA CÉLÈBRE LE XXII CHAPITRE GÉNÉRAL

Madrid, le 15 juin 2022

L'Institut des Religieuses de Saint Joseph de Gerona célébrera, en juillet prochain, le XXIIe Chapitre Général à la Maison Sainte Elena de Solius (Gérone). Participeront trente-deux sœurs des trois continents où l'Institut est présent : Europe, Amérique Latine et Afrique.

Le Chapitre se tiendra du 1er au 20 juillet 2022 et débutera par l'Eucharistie d'ouverture, qui sera retransmise en direct depuis la Chapelle de la Maison Mère de Gérone (Centre Gériatrique Maria Gay) afin que puisse la suivre toute personne qui le désire.

L'objectif capitulaire qui éclaire cette célébration est : *Identifier l'actualité charismatique dans la pluralité pour faire fructifier la mission partagée.* Et la devise qui l'accompagne : *Servir et veiller hier, aujourd'hui et toujours.*

Le suivi des nouvelles liées au XXIIe Chapitre général se pourra réaliser à travers ce lien : <http://capitulo-xxii.irsjg.org/fr/>

L'Institut des Religieuses de Saint Joseph de Gerona a été fondé en 1870 par la Vénérable María Gay Tibau, originaire de Llagostera (Gérone), avec pour mission principale d'exercer la charité envers les malades, en leur apportant une assistance spirituelle et corporelle. Elle compte actuellement 46 communautés, présentes dans 12 pays.